

Guénange : Convivialité intergénération

Le 17/01/2019 à 05:00



[Photo HD](#) les jeunes attendaient le verdict avec impatience Photo RL

Merci pour les galettes

C'est dans les locaux de la bibliothèque municipale que les élèves de la classe de 3e 4 de la section HAS (Hygiène-alimentation-service) de Myriam Methlin du collège René-Cassin ont convié les résidents de l'Ehpad les Glycines voisin à déguster les galettes, avec le soutien de la municipalité représentée par Christine Basse. Mais auparavant, les jeunes ont débuté par un moment de convivialité en participant avec les anciens à des jeux. Cartes, dominos et petits chevaux ont donné lieu à de franches rigolades. Puis ils ont découpé les galettes qu'ils avaient confectionnées. Des galettes des rois à la frangipane et à la pomme ont été soumises au jugement des aînés. Paroles d'anciennes pâtissières émérites, elles n'en ont jamais dégusté d'aussi bonnes, avec une frangipane aussi légère. Mais inutile d'insister pour avoir la recette, c'est un secret jalousement gardé par les élèves ! Photo RL